情報技術部のアプリ「ミチテラス」が全国3位【理事長特別賞】!!

3月3日付の宮崎日日新聞に掲載されました。 情報技術部の生徒が制作した通行危険箇所 を共有するアプリ「ミチテラス」が高校生技 術・アイデアコンテスト全国大会で見事3位 【理事長特別賞】を受賞しました

アプリでは、利用者が通行中など危険を感 じた場所を登録でき、その情報を地図上で誰 でも共有して見ることできます。コンテスト では、交通事故を未然に防ぐ公共サービスと して期待できる点などを評価いただきました。



行中などに危険を感じた 至国工業高校長協会主 主技術・アイデアコンテ こを総合的に競う「高校 **禿高校生が12作品を出品** 以特別賞に輝いた。
 ノストで3位相当の理事 アテラス」が、全国コン (卜全国大会」(1月、 を共有するアプリ「ミ 制作した、通行危険簡 報技術部と産業デザイ 受賞したのは全国の工 |科の生徒計4人が新た 英司校長、681人)の 独創性や専門技術な

生徒4人開発 交通事故防止に期待

きる点などが評価された。 かって「危険な道を照らし アラスオオミカミにあや は太陽をつかさどるアマ 口月に完成させた。名前 で深夜までプログラミン 宅にパソコンを持ち込ん の交通安全アプリを作ろ 共サービスとして期待で クに取り組むなどして、 つと開発がスタート。自 昨年8月に歩行者向け

れ、誰でも見られるよう地図上で情報が共有さ になる。コンテストでは

高校生技術・アイデアコンテスト

入賞した佐土原高の生徒らを開発し全国コンテストで危険箇所を共有するアプリ

と話す。 用を目指している。 者など幅広い世代での活 える予定で、 今後も改良を加 児童や高齢

入れがある。苦戦した部 分もあったがうれしい」



3月3日(金)付 ▲宮崎日日新聞